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-------Aos nove dias do mês de Agosto do ano de dois mil e onze, reuniram-se pelas 

vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta dezasseis, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. -----------------------------------------------------------------------------------------  

-------Da UNISLA, enviando oficio a solicitar divulgação de brochuras sobre o 

acesso ao ensino superior. ------------------------------------------------------------------------ 

-------Foi feita divulgação. ------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, enviando oficio a 

agradecer todo o apoio e colaboração manifestados por esta autarquia na resposta 

a todas as solicitações. ----------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Junta de Freguesia de São José da Lamarosa, enviando convite para o 

nono Almoço convívio de Reformados da Freguesia, a realizar no próximo dia 

dezassete de Setembro. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Vai estar presente o Presidente. ---------------------------------------------------------- 

-------Do Município de Almeirim, enviando oficio a solicitar autocarro para os dias 

vinte e sete e vinte e nove de Agosto. ----------------------------------------------------------- 

-------Ratifica-se a deliberação da reunião anterior, em virtude de no dia vinte e 

oito o autocarro não estar disponível, assim o pedido é deferido nos dias atrás 

mencionados. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secção de Pesca do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio a 

convidar os membros do Executivo, para o almoço do convívio piscatório, que se 

realizou no passado dia seis de Agosto. -------------------------------------------------------- 

-------Não esteve ninguém presente, devido a compromissos assumidos 

anteriormente. --------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Da Associação de Defesa do Património Histórico e Cultural do Concelho 

de Almeirim, enviando oficio a solicitar apoio para levar a cabo uma visita ao 

Concelho, no próximo dia dois de Setembro. Sendo que esta visita à nossa 

Freguesia consistirá numa visita à Igreja, à sede da Junta de Freguesia e à Casa da 

Cultura. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------Deliberou-se deferir o pedido, ficando a visita a cargo da Secretária. ------------ 

-------Da Alenpróteses, enviando oficio a solicitar sala para a realização de um 

rastreio auditivo gratuito à população, no próximo dia vinte e sete de Setembro. --- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------De Gonçalo Estêvão, enviando email a solicitar a Casa da Cultura, para a 

realização do almoço de segundo dia do seu casamento, no dia sete de Agosto. ------ 

-------O pedido foi deferido. ----------------------------------------------------------------------- 

-------Do Grupo de Dadores Benévolos de Benfica do Ribatejo, enviando oficio a 

solicitar apoio financeiro, afim de darem continuidade ao projecto. -------------------- 

-------Deliberou-se indeferir o pedido, devido às dificuldades financeiras que a 

Autarquia atravessa. -------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando oficio a 

solicitar apoio financeiro e a electricidade, para a realização do vigésimo festival de 

folclore. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------Deliberou-se ceder a electricidade e atribuir um subsídio no valor de 

quinhentos euros. ----------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando oficio a 

solicitar a Casa da Cultura para a entrega das lembranças alusivas ao vigésimo 

aniversário do Rancho. ----------------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da Secção de Pesca do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio a 

solicitar a Casa da Cultura para a realização do almoço do convívio piscatório. ------ 

-------Uma vez que já havia sido cedida ao Rancho Folclórico e como no dia seguinte 

também já se encontra cedida ao munícipe Gonçalo Estêvão, deliberou-se deferir o 

pedido, sendo o mesmo realizado na cantina escolar, servindo-se assim do espaço e 

das louças. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Direcção do Grupo Desportivo Raposense, solicitando vários pedidos 

de transporte para o inicio da próxima época desportiva dois mil e onze dois mil e 

doze. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Deliberou-se solicitar uma reunião com a direcção do Grupo, a agendar no 

próximo dia dezasseis de Agosto pelas vinte e uma horas e trinta minutos na sede 

da Junta de Freguesia. ------------------------------------------------------------------------------ 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que vai enviar à Câmara Municipal de Almeirim, um pedido de 

subsídio para ajudar nas despesas do décimo quarto Encontro do Idoso. -------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que vai enviar também à Câmara Municipal de Almeirim vários 

discos do autocarro, pela sua utilização, afim da sua liquidação. ------------------------- 

-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao terceiro ponto da 

ordem de trabalhos – Propostas. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que se contrate Helena Reis para efectuar uma matiné dançante, 

afim de completar o programa da Segunda Prova de Arroz Doce. ------------------------ 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que se faça um passeio para a terceira idade no próximo dia um de 

Setembro, com partida às sete horas e trinta minutos, com paragens em Ponte de 

Sôr, Alter do Chão e Portalegre, almoço em Arronches e tarde na Festas das Flores 

em Campo Maior. ------------------------------------------------------------------------------------ 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------  

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

duas horas e cinquenta minutos, redigindo eu Andreia Cristina Baptista Matias da 

Cruz, na qualidade de funcionária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida 

e aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------

---------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  
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A Funcionária: 


